



## UNSERE SCHLÄGE

Tierschutz nach dem Augsburger Modell

Wir setzen auf das "Augsburger Modell". In unseren Schlägen erhalten die Tauben artgerechtes (Körner-)Futter, Wasser und sichere Brutplätze. Wir tauschen die Eier gegen Attrappen aus Kunststoff aus, um die Anzahl der Tiere in der Stadt zu kontrollieren. Dank dieser Methode gibt es weniger Tauben in der Stadt. Die Tiere sind gesünder, und die Stadt bleibt sauberer. Davon profitieren Menschen und Tauben.

Derzeit betreuen wir zwei Taubenschläge in der Sandstraße sowie auf dem Parkhaus Heeserstraße. Weitere Standorte werden gesucht!



## SO ERREICHST DU UNS

Folge uns!

[stadttaubensiegen](#)  
 [taubenhilfe\\_siegen](#)

Email

[kontakt@taubenhilfe-siegen.de](mailto:kontakt@taubenhilfe-siegen.de)

Website

[www.taubenhilfe-siegen.de](http://www.taubenhilfe-siegen.de)

Notfallhandy

0157 / 54 39 73 45



# TAUBENHILFE SIEGEN E.V.

EIER TAUSCHEN, LEID VERHINDERN



## TAUBEN IN DER STADT

### Ein von Menschen verursachtes Problem

Tauben wurden vor ca. 5.000 Jahren im Mittelmeerraum domestiziert. Sie dienten zur Übermittlung von Nachrichten sowie als Eier- und Fleischlieferanten. Stadtauben sind verwilderte Nachkommen von Haus- und Brieftauben, aber keine Wildtiere.

### Ratten der Lüfte?

Der wachsende Wohlstand im 20. Jahrhundert machte Tauben als Haustiere überflüssig. Viele Tiere wurden in der Folge sich selbst überlassen und verwahrlosten. Aus der Not heraus fressen sie, was zu finden ist. Das macht die Tiere krank.

## UNSERE ARBEIT

Die bisherige Politik der Vertreibung der Tauben durch Fütterungsverbote und Gift ist nicht erfolgreich und verursacht viel Tierleid. Wir finden, es ist Zeit für neue, tierfreundliche Lösungen.

Die Standorttreue der Tauben macht es unmöglich, sie aus der Stadt zu entfernen. In unseren Taubenschlägen können sie artgerecht leben. Gleichzeitig können wir dort Eier gegen Attrappen tauschen und so Geburtenkontrolle ausüben.



## UNSERE HANDICAPVOLIERE



## HANDICAPVOLIERE

Immer wieder werden in der Stadt verletzte Tauben gefunden und zu unseren ehrenamtlichen Pflegestellen gebracht. Einige dieser Tiere sind nicht mehr in der Lage, eigenständig am Fundort oder in einem unserer Taubenschläge zu leben. Ob flugunfähig, einbeinig oder (teil)erblindet, diese Tauben dürfen dann in unsere Voliere einziehen, werden dort versorgt und medizinisch versorgt.

**Du möchtest uns gern unterstützen?**  
Schreib uns eine E-Mail oder über unsere Social Media Kanäle!